



智仁勇

4号 R5.7.14 小松市立安宅中学校長 笠巻 昭

未来は現在と同じ材料でできている

不安と期待が入り交じった新年度のスタートから、3ヶ月が過ぎました。皆さんの様子を見ると、少しずつ頼もしさが感じられるようになってきました。これまで様々な活動を通して「深く考え、判断できる生徒」「思いやりのある生徒」=「自立」の力を育んできました。この一学期は、3年生が中心となり日々の授業や学校行事、部活動等で成長した姿が見られたと思います。

さて、いよいよ長い夏休みがやってきます。夏休みを迎えるにあたって、皆さんに、フランスの女性哲学者シモーヌ・ヴェイユの「未来は、現在と同じ材料でできている」という言葉を贈ります。今やっていることがつながって未来になる、未来を思い描くならば「今」がとても大事だという意味です。ぜひとも、長い夏休みを自分の成長につながる時間にしてください。

永平寺中との交流



7月11日(火)に無言清掃の取組を通して福井 県永平寺町立永平寺中学校との交流を行いました。 永平寺中とはH29、H30と2年間の交流を行ってい ましたが、コロナの影響で中断していました。今 年度のコロナ5類移行に伴い、念願の交流復活を 果たしました。

安宅中の無言清掃のルーツでもある永平寺中の 無言清掃を体験すること、40年続いている無言清 掃に対する心構えや思いを知ることで安宅中の無 言清掃の取組を進化させ、さらによりよい学校に したいと思いから準備を進め交流に臨みました。

交流会に参加した生徒は、今後2学期の全校生 徒への発信に向けて準備に入ります。2学期のプ レゼンを楽しみにしていてください。

SNS を介した犯罪被害の防止

SNS とはインターネットを介して人間関係を構築できるスマホやパソコン用 web サービスの総称です。自らの表現の場であったり交友関係を広げていく場であったりと多くのメリットもありますが、デメリットもあります。プロフィールの作成、文章の公開、コメント付与、写真や動画の公開、友人紹介などの機能が誹謗中傷やいじめの温床になったり事件や犯罪に巻き込まれるきっかけとなったりしています。

学校ではメディアリテラシーの授業を行い正しく使うことや危険性について啓発を行いましたが、 夏休み前に、家族で「賢く使うための知識・知恵」 「ルールを守って使える心」について話し合う機 会を持ってほしいと思います。

大会結果

7月5日(水)の全校集会で、表彰披露を行いました。地域スポーツに所属している皆さんの活躍は、他の生徒の励みになります。今後のさらなる活躍を期待しています。

- ・第29回加賀地区ジュニアトランポリン競技大会 第1位
- ·第8回南加賀広域圏空手道練成大会 準優勝
- ・第 29 回石川県クラブユースサッカー選手権 (U-15) 大会 第 3 位 FC 小松
- ○予定の変更や追加の連絡などはコドモンおよび学校ホームページでお知らせいたします。 (http://www3-net13.hakusan.ed.jp/ataka-j)